

た。言葉は難しい。言葉の手に尽くす真心で腹に落ちこれからも一言の重みをいいきたいと思っている。

そして令和5年の4月。センターは隣町に拠点を移し、新事務所での業務が始まつた。そこで気になつたのは、私が提供した油彩画である。飾る壁面がなければ、倉庫で眠つていても仕方がない。

は想像もしなかつた断捨離と歩む今、それは現実問題と迫つてゐる。つていた道具類を筆頭に、所詮や新聞の切り抜き、雑多なたまた、賞状や盾などの品々一部を占領している。それらんできた歴史であり、生きた

一つに油彩画がある。30代盛んに描いていた、小品から景画数点が、物置の中で眠つ「い切つて処分!」とは思つもると一步が踏み出せない。

児童見守り活動で思ふこと

埼玉県戸田市 粟原ハツ江 (79歳)

週2回、ピンクのベストを着て、小旗を持つてシルバー人材センターが行う下校時の児童見守り活動に参加しています。

一度子どもに戻りたいと思うことがあります。元気な子どもたちに活力をもらい、ありがとうと言いたい気持ちです。

その日は元気な子どもたちに会える、センターの仲間に会える樂しみな日です。ベストを着ているおかげで、交差点に立つていると知らない人から声を掛けてもらい恐縮しています。

口離の季節

沢登清一郎 (75歳)

センター移転から数日後。業務依頼に応じて訪れた際、真っ先に目にしたのは、階段室の壁面に飾られたわが作品だった。

さあて、残りの数点はいかなる運命をたどるのか? コロナの1日も早い収束を願いつつ、断捨離の季節、真っただ中の私である。

何人かで楽しそうに話をしていると、どんな話をしているのか、学校のこと遊びのこと、会話の中に入りたくなりますが、今は昔と違い、ランドセルがとてもカラフル。ランドセルを見ているだけでも楽しい。

普段道路を歩いてると下校中の児童に会うときもあり、声を掛けたくなりますが、ベストを着ていてないので思いとどります。

子どもたちを見ていると、心も体も、もうましに竹湯に